

輝く未来

「**蒼北中（蒼北町）大好きです**」と自信と誇りを持って言える生徒

第2号 蒼北中だより
令和7年5月8日
文責：淀川



学校ホームページ

令和7年度生徒会の取組

今年度の生徒会テーマは、「つなぐ～one heart～」です。このテーマには、「人と人の心をつなぎ、思いやりのあるあたたかい学校にしたい。」という生徒たちの思いが込められています。

このテーマは、今年度の体育大会テーマでもあります。そして、テーマにある「つなぐ」という場面を新しい競技種目にも用意されています。もう少し、具体的にお話しすると、フォークダンス「オクラホマミクサー」を取り入れる予定です。生徒たちが手をつなぎ、笑顔で楽しそうにダンスする姿を見て、私たちも青春を思い出すことができるかもしれません。（笑）また、飛び入り参加も考えてあるようですね。どんな雰囲気になるかとても楽しみです。

五月十八日（日）の体育大会が今から待ち遠しいです。

PTA総会、授業参観等

4月13日（日）のPTA総会及び授業参観等へのご出席誠にありがとうございました。また、その後の運営委員会及び専門委員会につきましても、ありがとうございました。5月11日（日）PTA親子美化作業もよろしくお願ひいたします。

二つ目は、帰りの会での「一分間スピーチ」です。自分の考えを相手に正しく伝える、表現力につながります。ご家庭でもできますので、夕食時や寝る前に実践されはどうでしょうか。

朝自習の時間に全学年で毎日読書をするという取り組みです。なかには、登校後、授業の準備を済ませた生徒から読書をしている学級もあります。読書は心の栄養とも言われます。隙間時間を見つけて、読書に取り組んでほしいです。

今年度の新しい取組

本校では、今年度、2つの新しい取組を行っています。

一つは、「朝読書」です。



新PTA役員の皆様



体育大会練習



給食準備



地震・津波避難訓練

2025.4.24 熊日朝刊 「思いやりあるあたたかい学校に」 蒼北中3年 平井 翼 さん

先日、始業式が行われ、生徒会長としての1年がいよいよスタートしました。式では「一人一人の良いところを伸ばして、成長の1年にしましょう」という話がありました。私はその言葉を聞いて、生徒会活動を通して、みんなの良さがもっと見つかり、広がっていく学校にしたいと強く思いました。

今年の生徒会スローガンは、「つなぐ～one heart～」です。人と人の心をつなぎ、思いやりのある温かい学校にしたいという思いを込めています。私がこの1年で大切にしたいのは、三つのつながりです。

一つ目は、先輩たちがつくり上げてこられた素晴らしい伝統とこれからつくり上げていく伝統をつなぐことです。学校行事などでは新しいことにも挑戦していこうと思います。二つ目は、生徒同士をつなぐことです。学年を超えて、絆を深められるようなきっかけをつくっていこうと思います。三つ目は、地域と学校をつなぐことです。あいさつやマナーを守ることはもちろん、ボランティア活動や地域イベントにも積極的に参加するよう呼びかけていきます。

この三つに取り組むことで、思いやりのある言葉や行動を増やし、温かく明るい雰囲気をつくっていけると思います。小さなことにも心を込めて取り組みます。これから1年間、生徒会長としての役割を果たしながら、自分も成長できるように頑張ります。そして、「つながり」を大切にできる学校をつくっていきたいです。

